

El mostoleño Ramón López, tercero en el Campeonato de Europa de Taekwondo

Fecha de publicación: 23/11/20210:00

Descripción:

Ramón López regresó del Campeonato de Europa de Seixal (Portugal) con un tercer puesto y por tanto medalla de bronce en la categoría sincronizada de Poomsae de Taekwondo.

El mostoleño y sus dos compañeros realizaron, según la mayoría del público y técnicos, la más destacada actuación de la final, con una perfecta sincronización y demostración de fuerza, pero que no fue suficiente para ganar el oro, siendo superados en las puntuaciones por las selecciones de Portugal y Alemania.

Tras este gran resultado, fruto del trabajo de varios años y muchas horas de esfuerzo, el equipo no descansa, y seguirá intentando obtener puntos durante los próximos meses para su clasificación al Campeonato Mundial de Corea del Sur, que se celebrará en el mes de abril.